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～青少年奉仕月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
斉　　唱
ゲ　ス　ト

新見光治 会場副委員長
「君が代」「奉仕の理想」
株式会社妙香園 代表取締役　田中良知 さん
地区防災対策委員会 委員　荒川和生 さん
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会長挨拶 梅村昌孝会長

出席率 78.69％

会員68名　出席48名  （出席計算人数53名）

出席報告 今川 知也 出席委員
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防災対策委員会の荒川です。本日南海トラフ大地震の卓話
させて頂きます。よろしくお願いします。

家内の誕生日にきれいなお花ありがとうございました。
そろそろ皆さんのお顔見たいです。

株がストップ高になりました。

5月3日75回目の誕生日でした。
後期高齢者になりました。

5月18日は結婚記念日です。

5月4日は結婚記念日でした。
家族みんなで会食を楽しみました。

4月28日は家内の誕生日でした。綺麗な花を贈って頂き
ありがとうございました。

4月21日は妻の誕生日でした。
素敵なお花をありがとうございました。

お久しぶりです。お変わりありませんか？

久しぶりの出席です。6回目のワクチン打ちに行きます。

コロナ制限もほぼ解除され、自由に行動できるようになり
ましたが、皆様あまり遊びすぎないように‼

淑久さん、5/5のドームありがとうございました。2本の
ホームランでジャイアンツに快勝でした‼

田中さんようこそ。亀井さん昨晩は楽しかったです。
本日萩原さんが役者デビューいたしました。

昨日の野球部の朝練、体動かせて
気持ちよかったです。

田中さんようこそ。入会をお待ちしております。

荒川さん卓話楽しみにしております。

ニコボックス 今川 知也 ニコボックス委員

・
荒川　和生さん

佐治　寛行さん

宮﨑　信次さん

長瀬憲八郎さん

堀　　慎治さん

稲葉　　徹さん

伊藤　　豪さん

本多　誠之さん

渡辺喜代彦さん

内田　久利さん

長谷川　隆さん

松田　浩孝さん

鈴木　淑久さん

櫛田　篤弘さん

杉山　裕一さん

杉江　建亮さん　渡邉　将之さん

　皆さん、こんにちは。 ご存じの通り5月
8日からコロナ感染症が2類から5類に変
更になりました。扱いが季節性イ ンフルエ
ンザと同等になりました。まさにウィズコロ
ナ時代です。政府や行政が様々な要請をす
ることはなくなりました。 
　そして、全てに個人の選択を尊重して、 
自主的な判断が許されます。変更のポイン
トとしては、政府が一律に日常の基本的感染対策を求めること
はなくなり、 感染対策の実施は個人・事業者の判断が基本にな
りました。 感染症法に基づくコロナ陽性者と濃厚接触者の外出
自粛はありません。 そして今までは限られた医療機関でのみ受
診可能でしたが、 幅広い医療機関で受診可能になりました。ま
た医療費は健康保険が適用され自己負担が発生することになり
ますが、暫くはこのまま公費のままのようです。 
　基本的感染対策の考え方としては、マスクについては個人の
選択を尊重して、着用するかどうかは個人の判断が基本です。し
かし高齢者施設や医療機関など、重症化リスクの高い方への感
染を防ぐためマスクの着用が効果的な場合は着用を推奨してい
ます。手洗い等の手指の衛生、部屋の換気、そして三密の回避に
ついても感染対策としては有効と考えられ、引き続き施行が推
奨されています。 
　では私たちは今後コロナウイルスの感染した場合はどう変
わったのでしょうか? 発症後5日間が人に感染させてしまうリス
クが高いことから発症日を0日として5日間は外出を控えること
が推奨されています。 また5日間を過ぎても発熱・咳・喉の痛み
などが続く場合は、症状が軽快して 24時間を過ぎるまでは外
出を控えることが推奨されています。これらは、全てに今までの
ような強制力はなく推奨しているにすぎません。 施行するかどう
かは全て個人の判断に任されます。まさにコロナウィルスとの共
存が基本の時代となりました。これから第9波を迎えることにな
ると予想する専門家もいらっしゃるようですが、 今後コロナ感
染症がどう推移するかについても、我々の感染対策を踏まえた
日常生活にゆだねられることになりました。 どちらにしましても
ポストコロナ時代を早く迎えたいものです。 



っていることが困難になり、家具などが移動したり倒れた
りする。震度６強では這わないと動くことができず、固定し
ていない家具の多くが倒れる。震度７では耐震性の低い
鉄筋コンクリートの建物は倒れる物が多くなる、という状
況になります。
　南海トラフ地震発生の可能性が高いと評価されると、南
海トラフ地震臨時情報が発表され、その後、南海トラフ地
震関連解説情報が逐次発信されます｡
南海トラフ地震への備えについては、
① 揺れに備えて、家具の固定、転倒防止対策。
② 火災に備えて、感震ブレーカーの設置。
③ 避難生活に備えて、安否確認方法や避難場所・経路の
確認、水や食料の備蓄、などをお願いします。
　最近では、行政が行う「公助」、地域で行う「共助」、個
人・ご家族で行う「自助」、この３つの連携が大切だと言わ
れています。公助は県や市が行うもので、命を守る、生活
を守る、社会機能を守る、迅速な復旧・復興を目指す、防
災力を高める、ということです。
　自助・共助は、家具を固定しよう、食料や飲料水を備蓄
しよう、津波からの避難に備えよう、地域の防災力を高め
よう、ということです。
　昭和56年に建築基準が大幅に見直され、それ以前と
以降では強度が大きく違います。木造住宅の無料診断、
耐震の助成金、耐震ブレーカー設置の助成など、市町村
にご確認されてはいかがかと思います｡災害がもし起きた
場合には、災害用伝言ダイヤル171があります。ご家族や
会社の皆さんで話し合って、録音方法や再生方法を一度
ご確認下さい。
　避難方法は東日本大震災で大きく変わりました｡今ま
では災害の区別なく避難所へ避難していましたが、東日
本大震災では避難所で被災された方が多くいました。そ
こで今では災害の種類ごとに適した指定緊急避難場所が
ありますのでご確認下さい｡
　非常持ち出し品などのチェックリストはお配りされてい
る冊子にも載っていますので、よく目を通して頂ければと
思います。
皆さん、是非この機会に災害に備えて下さい。

　皆さんこんにちは。私は、地区防災対策委員会に今年度
出向しております荒川と申します。名古屋栄RC所属でご
ざいます。
　まず、この防災対策委員会ができた経緯からお話させて
頂きます。神野ガバナーの2017-18 年度に愛知県との
間に防災協定が締結されました。それを具現化するため、
岡部ガバナーの2020 - 21年度に設立されたのが防災
対策委員会です。防災と言っても色々な防災がありますが
これは南海トラフ地震関連に注力した委員会です。現在は
神野パストガバナーがアドバイザー、先程ご紹介頂いた加
藤さんが委員長をされています。
　南海トラフ地震の今後30年の発生確率は70～80％と
され、規模はマグニチュード８～９です。南海トラフ地震は
駿河湾沖から日向灘沖にかけて東海地震・東南海地震・
南海地震が連動して起こるもので、これまで100～150年
の周期で繰り返し発生してきました。
　３つの地震が連動して起こった1707年の宝永地震、
1854年の安政南海地震と安政東海地震の後、東南海で
は1944年に昭和東南海地震、南海では1946年に昭和
南海地震が発生していますが、東海地震は空白となってい
て、1854年の安政東海地震から計算しますと、もう170
年近くとが経っております。100～150年周期と考えます
と、いつ来てもおかしくない、明日来るかも知れない、今来
るかも知れない、という状況です。
　南海トラフ地震が来た場合の震度予想の分布図を見て
みますと、愛知県では名古屋市はほとんど震度６弱が占め
ております。他に震度６強の地域もあり、知多半島の先端
では震度７となっております｡
　これがどの程度の地震かと申しますと、震度６弱では立

卓　話 地区防災対策委員会 委員　荒川和生 さん

5/11(木)通常例会
　13：40～4F「桜の間」第６回クラブアッセンブリー・
                               第１１回理事会
5/18(木) 12：30～通常例会　4F「竹の間」
　13：40　次年度予定者会議　4F「杉の間」
※予定者会議資料未提出の方は5/12明日までに事務局へ
   お願いします。
5/25(木) 17：00～　長期ビジョン委員会　4F「杉の間」
　19：00～20：30  RAC・IAC合同夜間例会　4F「竹の間」
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幹事報告 湯澤勇生幹事

例会のご案内

■今週卓話

■次々週卓話

■次　　週

5月18日（木）

6月1日（木）

5月25日（木）RAC・IAC合同例会

ヒルトン名古屋4F「竹の間」12:30～

ヒルトン名古屋4F「竹の間」12:30～

ヒルトン名古屋4F「竹の間」
18:15～受付　19:00～20:30

卓話者：江川 のりこ さん

卓話者：（株）ライフプロデュースジャパン　西口　雄生さん

髙村　博三さん　櫛田　篤弘さん　長瀬憲八郎さん
堀　　慎治さん　大和 直樹さん

5月お誕生日おめでとう


